

Seite 7  
Freiburg

## Auszeichnung für Zweisprachigkeit

Freiburg Die Kaufmännische Berufsfachschule (KBS) in Freiburg darf das «Label für Zweisprachigkeit» der Stiftung Forum für die Zweisprachigkeit entgegennehmen. Mit dem Label ausgezeichnete Bildungsanstalten weisen laut einer Mitteilung ein besonderes Engagement für die Verwendung der beiden Sprachen im Unterricht und im Schulalltag auf. Über 1200 Schülerinnen und Schüler haben an diesem Standort die Möglichkeit, Ausbildungen in den Abteilungen Handel, Verkauf, Pharmazie und Mediamatik zu besuchen. Dabei führt die Schule den Unterricht auf Deutsch, Französisch oder zweisprachig durch.

Anhand dreier Kriterien wird das Label vergeben. In Bezug auf die externe Kommunikation stellt die Berufsfachschule alle Informationen in beiden Sprachen zur Verfügung. Ausserdem besteht ein Gleichgewicht zwischen den französisch- und deutschsprachigen Mitarbeitern, eine Mehrheit ist zweisprachig. Interne Inhalte werden zweisprachig vermittelt. Mit den angebotenen sprachlichen Austauschprogrammen wie gemischten Klassen und Tandem-Projekten erfüllt die KBS laut der Mitteilung die Anforderungen für das Label. (vci)